

児童相談所関連研修「児童虐待への対応」

【第1回】	【実施日】	8月30日、8月31日
	【受講決定者数】	64名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・日々ケースワークに追われていますが、知識を整理できました。今後の仕事のヒントを得られたのと同時に、組織内で支援者同士が支え合うことの大事さを再認識させられました。他の自治体の子ども家庭支援センター職員との交流も刺激的でした。とても充実した研修だったと思います。 ・今の自分に必要な事項がたくさん盛り込まれた研修で、参加した事で今後の業務にとっても生かしていけると思いました。 ・さまざまな現場の知識や意見を聞くことが出来たため、それぞれの機関の役割を知ることができました。また、自分が目標とする役割を全うできるように、周りの方と相談しながら対応を行っていきたいと思います。 ・どんな職種でも、経験年数に関係なく児童虐待に関わる人であれば受けたほうがよい内容だと感じました。実際の現場でもケースの背景や経過はそれぞれ異なりますし、関係機関やその職種の方の経験も異なります。実践に即した内容だと感じました。
【第2回】	【実施日】	1月24日、1月25日
	【受講決定者数】	71名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・基礎知識から実践まで幅広く学ぶことができ、様々な職種の方と交流できたのが新鮮でした。 ・自身の業務では知り得なかった情報、知識に触れ、他機関との連携の重要性、また今の業務内での虐待や人権への対応を今一度考える機会になりました。 ・二日間でたくさんの講義を受けさせていただきましたが、どの講師の先生も熱意にあふれ、お話もわかりやすかったです。グループ討議では、普段関わることのない機関の方の貴重なお話を聞くことができ、視野が広がる大変有意義な時間でした。研修全体を通して、他機関との連携がいかに大切かということを学ばせていただいたと思います。ひとつひとつは小さな力でも、みんなで協力し、連携していくことによって大きな力となることを感じることができました。